

GARUDA INDONESIA BRANCH OFFICE BANDUNG dan BANK MEGA KEMBALI GELAR “GARUDA INDONESIA TRAVEL FAIR (GATF)2017”

GATF Phase I 2017 di Kota Bandung menargetkan total penjualan sebesar Rp. 15.5 miliar, dan 15 ribu pengunjung.

Bandung, 3 Maret 2017 – Setelah sukses melaksanakan “Garuda Indonesia Travel Fair (GATF)” pada tahun 2016 lalu, serta sebagai bagian dari komitmen Perusahaan sebagai maskapai nasional dalam mendukung program pengembangan pariwisata Indonesia, Garuda Indonesia kantor cabang Bandung dengan menggandeng Bank Mega sebagai *bank partner*, kembali menggelar “Garuda Indonesia Travel Fair (GATF) 2017”.

GATF Bandung 2017 ini akan dilaksanakan dalam dua phase, dimana phase I akan dilaksanakan pada tanggal 10 – 12 Maret 2017 ini di Trans Studio Mall, Bandung sementara phase kedua rencananya akan dilaksanakan pada bulan September mendatang. Pada GATF Phase I Kota Bandung ini, Garuda Indonesia menargetkan total transaksi sebesar Rp. 15.5 miliar dan 15 ribu pengunjung selama tiga hari pelaksanaannya.

Pada kesempatan acara pembukaan GATF Bandung, Husen Abdurahman mengatakan bahwa di samping mendukung Pemerintah untuk mendorong pertumbuhan pariwisata Nasional termasuk “10 Destinasi Prioritas *Beyond Bali*”, pelaksanaan GATF merupakan salah satu upaya strategis Garuda Indonesia dalam mengoptimalkan pasar potensial di wilayah Jawa Barat, khususnya Bandung dan sekitarnya.

“GATF merupakan *event* tahunan yang ditunggu oleh pelanggan setia Garuda Indonesia, tidak hanya di kota Bandung, namun di seluruh Indonesia. Hal ini terlihat dari peningkatan jumlah pengunjung GATF dari tahun ke tahun sejak kami laksanakan GATF untuk yang pertama kalinya tahun 2008 lalu. Menyikapi tingginya minat pelanggan dan masyarakat dalam melakukan perjalanan wisata, maka GATF yang semula hanya dilaksanakan di Jakarta, kemudian digelar serentak di kota-kota besar di Indonesia” kata Husen Abdurahman.

Melalui GATF, Garuda Indonesia memberikan penawaran terbaik untuk berbagai pilihan tiket dan paket perjalanan wisata baik domestik maupun internasional yang menarik dengan harga spesial. Di samping itu, pelanggan juga dapat menikmati tawaran-tawaran special yang diberikan pada periode *happy hour* setiap harinya maupun fasilitas dan benefit yang diberikan oleh Bank Mega.

“GATF merupakan momen yang sangat baik bagi para pelanggan untuk mencari tiket ke destinasi favorit. Pada kesempatan GATF inilah Garuda Indonesia memberikan harga terbaiknya yang pernah ada, baik perjalanan dari Bandung dan sekitarnya, maupun destinasi-destinasi menarik lain di dalam maupun luar

negeri, sehingga diharapkan dapat memfasilitasi para pelanggan dalam merencanakan perjalanannya” kata Husen Abdurahman.

Garuda Indonesia Travel Fair (GATF) phase I 2017 ini dilaksanakan di 24 kota yaitu Jakarta, Medan, Batam, Tanjung Karang, Jambi, Palembang, Padang, Banda Aceh, Bandung, Semarang, Jogja, Solo, Surabaya, Denpasar, Lombok, Kupang, Pontianak, Balikpapan, Makassar, Manado, Kendari, Ambon, Timika, Jayapura. Melalui *travel fair* ini para pelanggan akan mendapatkan harga-harga yang terbaik, waktu liburan yang tepat, dan paket yang lebih menarik.

GATF phase 1 ini akan diikuti oleh 19 peserta yaitu Aero Travel, Antavaya, Bayu Buana, Dwidaya, Golden Rama, Interlink, Jaya Prima, Khalifah, Madinah Iman Wisata, My Duta, Obaja, Panghegar Tour, Panorama, RakaTours, ratu Expresindo, Shilla tour, Sutera Tour, TX Travel dan Wita Tour.

Selain menawarkan berbagai paket perjalanan wisata yang menarik, pada pelaksanaan GATF tahun 2017 ini juga akan dilaksanakan peluncuran tampilan baru dan fitur baru dari “Mobile Apps” Garuda Indonesia yang memberikan kemudahan bagi para pelanggan dalam merencanakan perjalanan dengan teknologi yang lebih baru dan mudah.

Untuk memberikan penawaran yang menarik bagi para pelanggan setia Garuda Indonesia, pada GATF ini Garuda Indonesia melaksanakan berbagai program dan kegiatan menarik lainnya bagi para pengunjung, diantaranya adalah :

- Discount hingga 80% ke puluhan destinasi menarik Domestik & International selama Happy Hours jam 10.00 - 13.00 wib & 16.00 - 18.00 wib, setiap hari
- Voucher Potongan Up to 50% redemption Garuda Miles
- Paket Promo Umroh
- Paket Wisata Halal
- Paket Wisata Domestik & International

Dalam pelaksanaan GATF ini, Garuda Indonesia juga menggandeng beberapa mitra usaha seperti Travel Agent, Perusahaan Penyelenggara Umrah dan Haji (PPUH) yang ada di kota Bandung.

Regional Head Bank Mega Bandung, Rika Begawan mengatakan bahwa merupakan suatu kehormatan dan kebanggaan bagi Bank Mega karena dapat kembali menjadi *main sponsor* pada perhelatan paling prestisius di bidang pariwisata khususnya *tour and travel fair* yang penyelenggaraannya selalu dinanti-nantikan bagi pecinta *travelling* dengan tujuan dalam maupun luar negeri

Pada penyelenggaraan kali ini Bank Mega memberikan penawaran menarik bagi pengunjung yang menggunakan kartu kredit Bank Mega dan juga nasabah Mega First berupa:

1. Best-Deal, berupa penawaran harga tiket terbaik selama pameran.
2. Setiap transaksi Rp. 5.000.000,- s.d Rp. 9.999.999,- mendapatkan voucher Carrefour senilai Rp. 100.000,-.
3. Setiap transaksi Rp. 10.000.000,- s.d Rp. 14.999.999,- mendapatkan voucher Carrefour senilai Rp. 200.000,-.
4. Setiap transaksi di atas Rp. 15.000.000,- mendapatkan voucher Carrefour senilai Rp. 300.000,-.
5. Cicilan bunga ringan 1,5% s.d 24 bulan MDR 1,8%.
6. Lelang tiket domestik & internasional mulai dari Rp. 1.
7. Cashback dengan syarat dan ketentuan yang berlaku.

“Kehadiran Bank Mega sebagai bank partner pada acara Garuda Trafel Fair ini merupakan salah satu bentuk sinergi dengan perusahaan di bawah naungan CT Corp. Dimana masyarakat akan memperoleh begitu banyak keuntungan jika melakukan pembelian dengan menggunakan kartu kredit Bank Mega, sehingga pemegang kartu kredit Bank Mega dapat mengatur liburan dan perjalanan wisata dengan harga terbaik sesuai dengan kebutuhannya”, jelas Rika Rahayu Begawan - Regional Head Bank Mega Bandung.

Tentang Garuda Indonesia

Garuda Indonesia – maskapai flag carrier Indonesia – saat ini melayani 77 destinasi di seluruh dunia dan berbagai lokasi eksotis di Indonesia. Dengan jumlah penerbangan mencapai 600 penerbangan per hari, Garuda Indonesia memberikan pelayanan terbaik melalui konsep “Garuda Indonesia Experience” yang mengedepankan keramah tamahan dan kekayaan budaya Indonesia.

Melalui program transformasi yang berkelanjutan khususnya program pengembangan armada, sampai dengan akhir tahun 2016 Garuda Indonesia mengoperasikan sebanyak 197 pesawat (termasuk anak usaha Citilink) dengan rata-rata usia di bawah 5 tahun. Beberapa pengakuan atas keberhasilan program transformasi Garuda Indonesia” di antaranya adalah pencapaian sebagai “Maskapai Bintang Lima/5-Star Airline”, “The World’s Best Cabin Crew selama tiga tahun berturut-turut, yaitu tahun 2014, 2015, dan 2016”, serta “World’s Best Economy Class 2013” dari lembaga pemeringkat penerbangan independen berbasis di London, SkyTrax. Selain itu pada tahun 2016 lalu, Garuda Indonesia juga dinobatkan sebagai “The Most Loved Airline”.

Garuda Indonesia merupakan anggota SkyTeam, sebuah aliansi maskapai global yang beranggotakan 20 anggota maskapai yang menawarkan jaringan global dengan lebih dari 17.300 penerbangan setiap harinya ke 1062 destinasi di 177 negara.

Tentang PT Bank Mega Tbk

PT Bank Mega Tbk merupakan salah satu perbankan terkemuka di tanah air yang memiliki berbagai jenis layanan jasa keuangan yang lengkap. Khusus di bidang kartu kredit, Bank Mega sangat fokus dalam menjalankan bisnis di bidang ini diantaranya dengan meningkatkan sinergi diantara perusahaan retail yang sama-sama berada di bawah naungan CT Corp, seperti Transmart, Metro, Coffee Bean & Tea Leaf, Wendy's, Garuda Indonesia, Anta Vaya, Trans Luxury Hotel, Trans Studi, Trans Vision dan lain-lain, sehingga memiliki *competitive advantages* yang tidak dimiliki oleh kartu kredit lainnya.

Di luar sinergi dengan grup, Kartu Kredit Bank Mega juga memperluas kerjasamanya dengan perusahaan e-commerce dan juga merchant-merchant di bidang retail, travel, medical, lifestyle, otomotif dan lain-lain sehingga memberikan pelayanan dan manfaat yang semakin luas kepada masyarakat.

Untuk Informasi lebih lanjut, hubungi :

PT Garuda Indonesia (Persero) Tbk.
Branch Office Bandung
General Manager

Husen Abdurahman
Email : h.abdurahman@garuda-indonesia.com
Telp : +62-815 143 20997
Fax : +62-22-4209467

Christiana M. Damanik
Corporate Secretary
PT. Bank Mega, Tbk
christiana.damanik@bankmega.com
T: 021 79175000 ext 14323